

Förderung des kulturellen Lebens

Sparkasse Borken-Schwalmstadt übergibt Spende an SichtBar e. V.

Borken. Die Sparkasse Borken-Schwalmstadt hat dem Verein SichtBar e. V. eine Spende in Höhe von 1.000 EUR zukommen lassen. Die Spendenübergabe fand im Glashaus in Borken statt, sodass sich Mario Jahn, stellvertretendes Mitglied des Vorstands der Sparkasse Borken-Schwalmstadt, und Christian Mühle, Leiter Privatkundenmarkt, direkt einen Eindruck von der Kulturstätte machen konnten. Der Verein ist auf Spenden angewiesen, um die zahlreichen Veranstaltungen im Glashaus durchführen zu können. Der Vorstand des Vereins freute sich sehr über diese Unterstützung. Ein Verwendungszweck steht auch schon fest: Das Geld wird in die Veranstaltungstechnik investiert. Außerdem wurde eine Bestuhlung angeschafft und das Dach des ehemaligen Gewächshauses repariert. Der umfangreiche Veranstaltungskalender kann unter www.Glashaus-Borken.de eingesehen werden.



V.l.n.re. Christian Mühle, Leiter Privatkundenmarkt der Sparkasse, Philipp Hirsch, Iris Drum, Vicki Pillkowsky, Mario Jahn, stellvertretendes Mitglied des Vorstandes der Sparkasse Borken-Schwalmstadt, und Tobias Drum bei der Spendenübergabe an den Verein SichtBar e. V..